



**FÖRDERVEREIN KLOSTER  
GRAEFENTHAL**

### Heft 5

Nach fast 5 Jahren Planung und Bau konnte im Oktober 2018 das restaurierte Hochgrab der Öffentlichkeit übergeben werden. Besonders die Planungsphase hatte viel Mühe bereitet, gelegentlich Rückschläge verursacht und schließlich ein erfolgreiches Ende gefunden. Im Heft Nr. 5 der Graefenthaler Schriftenreihe beleuchtet Hans-Georg Steiffert die Geschichte rund um das Hochgrab. Auch hier gibt es nicht wenige hochinteressante Aspekte, um dieses bemerkenswerte Bodendenkmal zu beleuchten. Im zweiten Teil zeichnet Michael Urban den Hergang der Restaurierung nach. Beide Teile sind mit reichlich Fotos unterlegt und dienen somit dem geneigten Leser, die gesamte Geschichte rund um das Hochgrab kompakt zu erfassen. Der Druck dieses Heftes wurde dank der Förderung durch die Stiftung der Volksbank an der Niers für Heimatforschung und Heimatpflege ermöglicht.

Reich bebildert, 39 Seiten, Verkaufspreis: 5 €

